


LA LIBERTAD ES UN DERECHO BÁSICO DE 
LA VIDA. ES UN BIEN QUE HACE POSIBLES

NUESTRAS DECISIONES Y ELECCIONES.
 

SIN LIBERTAD, EL SER HUMANO SE 
VUELVE UN PRISIONERO DE SUS 

CÁRCELES FÍSICAS, EMOCIONALES E 
INCLUSO ESPIRITUALES. PERO, ¿QUÉ ES LA 
LIBERTAD VERDADERA? ¿ES HACER TODO 

LO QUE SE DESEA SIN LÍMITES? ¿INVOLUCRA 
RESPONSABILIDAD? ¿CÓMO PODEMOS SER 

LIBRES DEL CAUTIVERIO DEL MIEDO, DEL 
VICIO, DE LA ANGUSTIA, DE LA CULPA, DEL 

SUFRIMIENTO YDEL DOLOR?

EN ESTA SEMANA SANTA, USTED ES MI 
INVITADO PARA PARTICIPAR Y CONOCER 

CÓMO SER VERDADERAMENTE LIBRE.

Invitación


